
Respectons l’environnement. Ne jetez pas ce programme dans la salle ou sur la voie publique. Merci !

 4  e  journée -  Vendredi 3 novembre à 20h00 

 ROANNE   vs   CHARLEVILLE-MÉZIÈRES 



NOTRE ADVERSAIRE 

CHARLEVILLE, LA SAISON D’APRÈS
C’est l’inconvénient d’une saison exceptionnelle : 5e à l’issue du dernier 
exercice, l’Étoile Charleville a surperformé avec sa révélation Martin 
Hermannsson, son taulier Mo Koné et son capitaine Wilbert Brown. Résultat : 
tout était à reconstruire cet été pour le club des Ardennes, qui a vu son coach 
Cédric Heitz fi ler en Pro A à Châlons-Reims avec son meneur islandais, tandis 
que le pivot ivoirien a rejoint Vichy-Clermont et que l’ailier US a mis un terme 
à sa carrière à 34 ans. Les lendemains sont durs pour le nouvel entraîneur 
Alexandre Casimiri (ex Tarbes-Lourdes), néophyte en Pro B, qui a dû recruter 
deux joueurs US à la veille de la reprise du championnat après une Leaders 
Cup inquiétante (4 défaites). Il doit notamment composer avec 4 étrangers et 
4 JFL qui découvrent la Pro B cette saison.

 COACH
  PLUVY 
  Laurent 

  44 ans / FRA 

 ASSISTANT
  BOIRE 
  Maxime 

  34 ans / FRA 

  
   
   
   

 11
  WILLIAMS 

  Jason 
  Ailier / 1,98 m 

34 ans / USA 

 8
  NYAKUNDI 

  Robert 
  Ailier/intérieur / 2,03 m 

28 ans / USA/KEN 

 10
  TANGHE 

  Alexis 
  Pivot / 2,07 m 

27 ans / FRA 

 7
  KEITA 
  Mathis 

  Meneur / 1,92 m 
25 ans / FRA 

 9
  CAVALLO 

  Clément 
  Ailier / 2,00 m 

27 ans / FRA 

  

 
  
  
   

 14
  BRUN 
  Pierre 

  Intérieur / 2,09 m 
21 ans / FRA 

 13
  JEFTIC 
  Nicolas 

  Pivot / 2,05 m 
30 ans / SER-BOS 

 5
  VILLE 
  Thomas 

  Arrière / 1,89 m 
22 ans / FRA 

 12
  JACKSON 

  David 
  Meneur/Arrière / 1,95 m 

31 ans / USA 

 
   
   
   

 15
  BRUN 
  Mathieu 

  Arrière / 1,95 m 
18 ans / FRA 
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LE JOUEUR À SURVEILLER

MICHAEL CAREY
LE DERNIER ARRIVÉ
L’Étoile Charleville a annoncé la signature de l’international 
bahaméen Michael Carey le 11 octobre dernier, à deux jours 
du début du championnat. Classé parmi les 50 meilleurs 
joueurs NCAA à l’issue de son cursus à l’université de Wagner 
au printemps, cet ailier « athlétique et robuste » selon son 
coach a réussi son acclimatation en France après un premier 
contrat pro durant l’été en République dominicaine. Scoreur, 
rebondeur, il a la carrure et l’insouciance pour peser sur le 
sort d’un match.

 
  
  
   

 12
  SAUMONT 

  Séraphin 
  Intérieur / 1,99 m 

23 ans / FRA 

 10
  RICARD 

  Steven 
  Arrière/Ailier / 1,96 m 

27 ans / FRA 

 9
  MOISY 
  Alexandre 

  Meneur / 1,75 m 
22 ans / FRA 

 8
  DUSSOULIER 

  Lucas 
  Ailier / 2,03 m 
21 ans / FRA 

 13
  TARVYDAS 

  Darius 
  Arrière/Ailier / 2,00 m 

26 ans / LTU 

 
  
  
   

  
   
   
   

 ASSISTANT
  JAUDON 

  Frédéric 
  48 ans / FRA 

 COACH
  CASIMIRI 
  Alexandre 
  45 ans / FRA 

 11
  CAREY 
  Michael 
  Ailier / 1,96 m 

24 ans / BAH 

 6
  MORRIS 
  Dom 
  Ailier/intérieur / 2,01 m 

27 ans / USA 

 4
  POIRIER 
  Darel 
  Intérieur / 2,07 m 

20 ans / FRA 

 7
  HART 
  Khallid 
  Meneur / 1,88 m 

23 ans / USA 

 5
  CARNE 
  Corentin 
  Arrière / 1,95 m 

21 ans / FRA 
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Chers abonnés,
 
La rencontre du Mardi 07 
Novembre CHORALE / VICHY-
CLERMONT (1/32ème  CDF) vous 
est proposé à un tarif privilégié 
de 5€.

2 possibilités d’achat s’offrent à 
vous :

Sur internet (site billetterie 
CHORALE ou Ticketnet, Fnac, 
Digitick…) dans la rubrique            
« priorité » avec votre numéro 
d’abonné qui apparait sous 
le code barre. N’oubliez pas 
d’imprimer votre commande.

Aux permanences, à la 
boutique, sur présentation de 
votre carte d’abonné.
Vos emplacements habituels 
seront bloqués jusqu’au 04 
Novembre.

Bonne journée.

MARDI 7 NOVEMBRE 2017
20H HALLE A. VACHERESSE

chorale
1/32e COUPE DE FRANCE

VS VICHY 
CLERMONT

PROCHAIN
MATCH



CENTRE DE FORMATION

U15 ET U18 ÉLITE SUR LEUR LANCÉE ?
Ce week-end débute la phase retour des championnats nationaux U15 et U18 
Élite ! Après 5 journées, les jeunes pousses choraliennes sont en position idéale 
puisqu’elles dominent leur poule. Les U18 de Jordan Bernard n’ont connu qu’un 
seul accroc (défaite à Vaulx-en-Velin) avant de recevoir la lanterne rouge Saint-
Vallier dimanche à 15h30 au Palais des Sports. En lever de rideau, les U15 de 
Jean-Michel Giroudon tenteront de prolonger leur invincibilité à 13h15 face à la 
CTC Bassin Chambérien.

CLASSEMENT MATCHES POINTS MOYENNE
Équipes % MJ V D Pour Contre GAP Pour Contre

1 Roanne 100 3 3 0 270 211 1.2796 90.0 70.3
2 Blois 100 3 3 0 220 189 1.1640 73.3 63.0
3 Orléans 100 2 2 0 164 137 1.1971 82.0 68.5
4 Lille 100 3 3 0 214 187 1.1444 71.3 62.3
5 Fos-sur-Mer 67 3 2 1 242 235 1.0298 80.7 78.3
6 Nancy 67 3 2 1 229 223 1.0269 76.3 74.3
7 Quimper 67 3 2 1 223 223 1.0000 74.3 74.3
8 Caen 67 3 2 1 218 222 0.9820 72.7 74.0
9 Denain 50 2 1 1 179 172 1.0407 89.5 86.0
10 Saint-Chamond 34 3 1 2 233 222 1.0495 77.7 74.0
11 Le Havre 34 3 1 2 221 222 0.9955 73.7 74.0
12 Vichy-Clermont 34 3 1 2 239 249 0.9598 79.7 83.0
13 Nantes 34 3 1 2 244 255 0.9569 81.3 85.0
14 Poitiers 34 3 1 2 230 247 0.9312 76.7 82.3
15 Aix-Maurienne 34 3 1 2 180 222 0.8108 60.0 74.0
16 Rouen 0 3 0 3 200 226 0.8850 66.7 75.3
17 Evreux 0 3 0 3 217 247 0.8785 72.3 82.3
18 Charleville-Mézières 0 3 0 3 217 251 0.8645 72.3 83.7

a u f i l d u b a i n . f r

FÊTE
de la SALLE
DE BAINS

Du 1er au 31 octobre 2017

SUR LA ROBINETTERIE*

%

SALLE D’EXPOSITION

Place Diderot - ROANNE
* Voir conditions en magasin. Offre valable du 1er au 31 octobre 2017.

Du lundi au vendredi
9h00 à 12h00 - 14h00 à 18h30

Le samedi 9h00 à 12h00

04 76 89 92 90

SOROFI
Les professionnels sont là

Membre du réseau
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LE FIL DE LA SAISON
Journée Date Match Score Top-marqueur Pts

1 13.10.2017 ÉVREUX 87-72 Jason WILLIAMS 0
2 20.10.2017 @ DENAIN 90-88 David JACKSON 24
3 27.10.2017 AIX-MAURIENNE 93-51 Robert NYAKUNDI 17
4 03.11.2017 CHARLEVILLE-MÉZIÈRES  
5 10.11.2017 @ NANTES  
6 17.11.2017 @ CAEN BASKET CALVADOS  
7 01.12.2017 BLOIS  
8 08.12.2017 @ FOS PROVENCE BASKET  
9 16.12.2017 @ POITIERS  
10 19.12.2017 LE HAVRE  
11 22.12.2017 @ LILLE  
12 27.12.2017 SAINT-CHAMOND  
13 13.01.2018 @ NANCY  
14 16.01.2018 UJAP QUIMPER 29  
15 20.01.2018 @ ORLÉANS  
16 26.01.2018 VICHY-CLERMONT  
17 02.02.2018 @ ROUEN  
18 06.02.2018 DENAIN  
19 09.02.2018 @ AIX-MAURIENNE  
20 02.03.2018 @ CHARLEVILLE-MÉZIÈRES  
21 06.03.2018 NANTES  
22 10.03.2018 CAEN BASKET CALVADOS  
23 17.03.2018 @ BLOIS  
24 20.03.2018 FOS PROVENCE BASKET  
25 27.03.2018 POITIERS  
26 31.03.2018 @ LE HAVRE  
27 06.04.2018 LILLE  
28 13.04.2018 @ SAINT-CHAMOND  
29 24.04.2018 NANCY  
30 28.04.2018 @ UJAP QUIMPER 29  
31 04.05.2018 ORLÉANS  
32 08.05.2018 @ VICHY-CLERMONT  
33 11.05.2018 ROUEN  
34 18.05.2018 @ ÉVREUX  



RÉSIDENCE RETRAITE 
BALBIGNY

 Une restauration gourmande,

  Des équipes professionnelles et bienveillantes à votre écoute,

 Des animations et des ateliers thérapeutiques.

33 bis, rue du 8 mai 1945
42510 BALBIGNY

Tel  : 04 77 27 28 54
balbigny@orpea.net

Un lieu de vie privilégié pour le bien-être de nos aînés

Alliant confort hôtelier, convivialité et soins de qualité
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TOUTES LES RENCONTRES

Téléchargez l’application LNB.

 FOS PROVENCE BASKET - NANCY
  VENDREDI 03 NOVEMBRE À 20H00 

 AVEC DARNELL HARRIS EN RENFORT... 
 Fos et Nancy partagent le même bilan après trois journées (2V-1D), mais le chantier semble 

pour le moment bien moins avancé au SLUC qu'à Fos... 

 À ce stade de la saison, comme la plupart des clubs de Pro B, les équipes ressemblent toutes à un "work in process", avec 
de longues semaines encore nécessaires pour peaufi ner les réglages collectifs. C'est vrai pour Nancy, qui doit encore faire 
sans DaShaun Wood pour quelques semaines, tout comme pour Fos, où Tariq Kirksay est resté en salle d'attente jusqu'à 
il y a deux semaines et qui doit maintenant intégrer Darnell Harris (1,84 m, 31 ans), venu "piger" en remplacement de 

Xavier Gaillou, out pour plusieurs semaines. Harris reste sur une expérience mitigée (7,9 pts) à Denain, où il a eu du mal 
à se faire au système de JC Prat, mais l'expérience de ce super shooteur, détenteur du record de la LNB pour les trois-

points réussis sans aucun raté au cours d'une rencontre (9/9), fera un bien fou au groupe de Rémi Giuitta. 

 65%  
FOS PROVENCE 

BASKET 

 ROANNE - CHARLEVILLE-MÉZIÈRES  
VENDREDI 03 NOVEMBRE À 20H00 

 70%  
ROANNE 

 Après 7 rencontres offi cielles disputées cette saison, Charleville-Mézières demeure le seul club vierge de toute 
victoire. Pas forcément rassurant au moment d'aller défi er Roanne qui reste sur 5 succès consécutifs, dont un 

dernier de 42 points, le week-end dernier, face à Aix-Maurienne, malgré l'absence de son top-scoreur (18,0 pts, 
David Jackson). La Chorale lui cherche un remplaçant, une tâche pas facile pour seulement 4 semaines...  

 LE HAVRE - CAEN BASKET CALVADOS  
VENDREDI 03 NOVEMBRE À 20H00 

 55%  
LE HAVRE 

 Sixième derby normand de la saison, une semaine seulement après la belle victoire du STB devant Évreux 
(79-73). Les Havrais tenteront de récidiver ce soir et ainsi rejoindre les Caennais au classement. Le CBC (2V-

1D en Pro B) commence à prendre la mesure de la division, car après 5 défaites initiales (4 en LDC puis à Lille 
en Championnat), Caen vient d'enchaîner des succès face à Nancy et Quimper. 

 POITIERS - VICHY-CLERMONT  
SAMEDI 04 NOVEMBRE À 20H00 

 50/50    Le PB 86 et Vichy-Clermont partagent le même bilan (1V-3D) après trois journées, même si le club auvergnat 
a "commis" une grosse bourde, à domicile, face à Quimper (79-80) il y a deux semaines. Mais la J.A.VCM 

a réussi une très belle performance, le week-end dernier, en dominant Nantes (93-84), grâce à son duo 
d'extérieurs Kwamain Mitchell (18 pts, 5 pds) - Christopher Smith (21 pts à 8/12, dont 4/5 à 3-pts).  
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DE LA  4 e   JOURNÉE DE PRO  B 

 BLOIS - ORLÉANS
  SAMEDI 04 NOVEMBRE À 20H00 

 CHOC AU SOMMET AU JEU DE PAUME ! 
 Blois, co-leader de la Pro B avec Roanne et Lille (3V-0D), accueille le grand favori pour la montée 

en Pro A, Orléans (2V-0D, un match reporté). Choc en perspective... 

 Peu de gens faisaient de l'ADA l'un des favoris de la saison. Promu à l'été 2016, Blois sort pourtant d'une 
belle première saison en Pro B (9e, 17-17), qui aurait dû lui valoir un petit tour en Playoffs si Roanne n'avait 

pas hérité du dernier strapontin habituellement réservé au 9e du classement en raison de sa victoire en 
Leaders Cup. Mais l'effectif ayant énormément bougé cet été, il était diffi cile de cerner le vrai niveau de l'ADA. 

Aujourd'hui, après 6 victoires pour 2 défaites (Blois se rendait à Nantes mardi dernier en Leaders Cup), on peut 
légitimement classer ce club parmi les outsiders crédibles de la division. De quoi faire tomber Orléans (6V-1D 

avant d'aller à Évreux, mardi pour le quart retour de Leaders Cup, une ALM qui a infl igé à l'OLB sa seule défaite 
jusqu'ici) ? Possible. D'autant que l'ADA espère pouvoir compter sur un Benjamin Monclar 

en pleine possession de ses moyens suite à ses douleurs au dos.  

 50/50   

 NANTES - DENAIN  
VENDREDI 03 NOVEMBRE À 20H00 

 60%  
NANTES 

 Figurant parmi les favoris pour la montée en Pro A, l'Hermine de Nantes vient d'enchaîner deux revers 
consécutifs à Fos (-13) et à Vichy face à la J.A.VCM (-9). En Auvergne, les Nantais évoluaient sans Carl 

Ona-Embo, dont la compagne venait tout juste d'accoucher. Denain (1V-1D), n'a pas joué la semaine dernière, 
son match face à Orléans ayant été reporté au 29 novembre prochain. 

 AIX-MAURIENNE - ROUEN  
VENDREDI 03 NOVEMBRE À 20H00 

 55%  
AIX-MAURIENNE 

 Match important en Savoie ce soir, entre une équipe de Rouen n'ayant toujours pas remporté le moindre match 
de championnat (0V-3D) et une autre, Aix-Maurienne, qui a volé en éclats la semaine dernière à Roanne (-42). 
Aix évoluait pourtant avec son nouvel intérieur américain, Curtis Kelly (2,07 m, 29 ans), arrivé en provenance 

d'Israël, où ce poste 5-4 a effectué l'essentiel de sa carrière. 

 SAINT-CHAMOND - ÉVREUX  
VENDREDI 03 NOVEMBRE À 20H00 

 50/50    Une semaine après avoir poussé le SLUC Nancy dans ses retranchements (défaite 85-81 au Palais des Sports de 
Gentilly), Saint-Chamond accueille une équipe d'Évreux qui vaut bien mieux que son bilan (0V-3D) actuel. À l'ALM, 

Xavier Moon est absent pour plusieurs semaines. Il est remplacé par le micro-meneur (1,68 m) Tajuan Porter, passé 
par Orléans en Pro A puis Lille (en 2015-16), un gros scoreur (25,7 pts lors des Playoffs 2016)...  

 UJAP QUIMPER 29 - LILLE  
SAMEDI 04 NOVEMBRE À 20H00 

 60%  
QUIMPER 

 La semaine dernière, le LMBC, co-leader de la Pro B (3V-0D) est parvenu à battre Poitiers de 10 points malgré le bilan 
famélique de son trio étranger : 19 points mais à 5/25 aux tirs pour Acker (1/7), Buckles (3/10) et Suka-Umu (1/8). 

Même Remekun, plutôt excellent depuis son arrivée, ne produisait que 7 points et 3 rebonds. Lille tentera de rester 
invaincu à Quimper (2V-1D), où Maxime Choplin excelle en cumulant 12,3 points et 6,3 assists pour 18 d'évaluation. 
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m a t c h
a l l  s t a r s 

c o n c o u r s
d e  d u n k s

 d e  t i r s  à  3  p t s
d u  m e i l l e u r  m e n e u r

l e s  m e i l l e u r e s  
a n i m a t i o n s     

29 Décembre 2017

p r i x  d e s  p l a c e s  d e  1 6 €  à  6 7 € 
 R É S A  s u r  a c c o r h o t e l s a r e n a . c o m  / 
f r a n c e b i l l e t . c o m   /   t i c k e t m a s t e r . f r  / 
d i g i t i c k . c o m  /  p o i n t s  d e  v e n t e  h a b i t u e l s 

A L L S T A R G A M E . F R
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INTERVIEW PRO A

QUENTIN SERRON (GRAVELINES-DUNKERQUE) :

« NOUS, MAINTENANT, ON NE 
REGARDE QUE VERS 

L’AVENIR… »
Attendu l’été dernier comme une 
recrue d’impact au BCM Gravelines-
Dunkerque, une grosse blessure à 
l’épaule, contractée avec la sélection 
à l’été 2016, a privé Quentin Serron 
d’une bonne moitié de saison, puis 
perturbé l’autre moitié. Revenu 
à son meilleur niveau, l’arrière 
international belge a été déterminant 
lors de la 5e journée pour offrir 
au BCM sa première victoire de la 
saison face à l’Élan Béarnais… 

 ¤ Quentin, après votre longue blessure l’an passé, 
une saison pas facile pour le BCM, puis ce début de 
saison un peu chaotique, quel sentiment prédominait 
lundi soir, quand les Loups de Mer ont pu enfi n jouer 
l’Hymne à Cô Pinard ?
Ah... ça fait du bien. C’était vraiment un soulagement après un 
début de saison diffi cile cette année. Pourtant, on voyait qu’à 
l’entraînement on travaillait dur, que l’équipe jouait de mieux en 
mieux. À chaque match, il y avait aussi du mieux. Mais on avait aussi 
besoin de remporter une victoire pour emmagasiner de la confi ance. 

 ¤ L’an passé, vous vous blessez gravement à l’épaule 
avec la sélection belge, soit avant le premier match de 
la saison. Vous revenez le 25 février, jour de votre 
anniversaire. Mais quand aviez-vous eu le sentiment 
de retrouver les bonnes sensations ?
Je me suis malheureusement blessé très vite, avant même de jouer un 
seul match de qualifi cation avec la Belgique. C’est arrivé pendant 
les rencontres de préparation. À mon retour, franchement, ça a 
été diffi cile. Avant de retrouver du rythme, de la confi ance 
dans mes mouvements. Vous savez, les entraînements, 
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c’est bien, mais cela n’a rien à voir avec les situations de match. 
Et ce n’est vraiment que vers la fi n de saison que j’ai pu vraiment 
retrouver mes sensations, le bon rythme pour la compétition. Là, 
j’ai effectué quelques bons matches, mais il ne restait plus trop de 
temps pour l’exprimer sur le terrain. En fait, même si j’ai repris 
vers la fi n février, je ne me suis pas senti revenu à mon vrai niveau 
avant la mi-avril. 

 ¤ Revenons un peu en arrière, vous avez été formé 
et avez toujours joué à Oostende, en Flandres. On y 
tolère les Wallons là-bas ?
(Il rit) Moi, je viens de Bruxelles, ce qui est encore différent. C’est 
entre la Wallonie et la Flandre. Je ne suis donc pas un Wallon mais 
un Bruxellois. Mais oui, dans un club professionnel, il n’y a pas de 
Wallon ou Flamand, mais rien que des Belges. En plus, ma femme 
est d’Anvers, donc je parle aussi le fl amand.

 ¤ Plus sérieusement, est-ce encore le meilleur club 
en Belgique pour se développer et toucher au niveau 
européen le plus vite possible ?
Oui, depuis que Dario Gjergja est arrivé, il y a sept ans, à Oostende, 
il a vraiment apporté un nouveau souffl e au club. Il a aussi construit 
son projet sur de jeunes joueurs belges et il les amène à un autre 
niveau, année après année. Oostende a toujours été l’un des gros 
clubs du pays, mais la domination n’était pas aussi hégémonique 
que c’est le cas depuis quelques saisons. Avant, il y avait Oostende, 
mais aussi Charleroi, Anvers, Mons, les titres étaient plus répartis. 

 ¤ On a beau être voisins, on mesure mal l’état actuel 
du basket belge...
(Il coupe) Non, il y a quand même un bon niveau, avec de bons 
joueurs qui passent par notre championnat. L’adoption d’une règle 
imposant six joueurs locaux il y a quelques années a fait du bien et 
aidé les joueurs belges à élever leur niveau. Les clubs belges ne sont 
pas mal en Coupe d’Europe. L’an dernier, Anvers et Oostende ont 
tous deux été loin en FIBA Europe Cup. 

 ¤ Qui étaient vos idoles quand vous étiez 
adolescent ?
J’ai connu Tomas Van den Spiegel avec qui j’ai même joué quand il 
est revenu fi nir sa carrière à Oostende. J’ai aussi côtoyé Jean-Marc 
Jaumin, qui était un excellent joueur et coachait les jeunes quand 
je suis arrivé au club d’Oostende. Pour nous, c’était une star en 
Belgique. J’ai aussi joué avec Matt Lojeski qui est maintenant au 
Panathinaikos. 

 ¤ Vous y avez remporté 5 titres et 5 Coupes de 
Belgique entre 2010 et 2016. À 26 ans, vous trouviez 
que vous aviez fait le tour de la question et aspiriez à 
partir à l’étranger ?
Oui. J’avais toujours rêvé de partir à l’étranger. Là, on gagnait le 
Championnat et la Coupe tous les ans ou presque. Je sortais aussi 
d’une grosse saison sur le plan personnel (9,2 pts à 65,5 % aux 
tirs, dont 47,1% à trois-points, 3,4 rebonds et 2,3 passes, ndlr). Je 
me suis vraiment mis sur le marché pour voir ce qu’on voudrait bien 

INTERVIE 

REPÈRES

QUENTIN SERRON
Né le 25 février 1990 (27 ans)

à Etterbeek (Belgique)
1,90 m, arrière

2008-16 : Telenet Ostende (Belgique)
2016-18 : Gravelines-Dunkerque (Pro A)

Palmarès : Champion de Belgique en 2012, 2013, 2015 et 2016
Equipe Nationale : International Belge

A participé au Championnat d’Europe en 2015 (Lille, France) et 2017 (Istanbul, Turquie)

SES STATS EN LNB

Saison Club MJ Min Tirs % 3-pts LF% Rb Ct PD In BP Év Pts
2016-2017 Gravelines-Dunkerque 15 20 33-75 44.0 14-35 54.5 2.2 - 1.6 0.9 0.6 6.7 5.7

2017-2018 Gravelines-Dunkerque 7 24 21-38 55.3 9-23 60.0 2.3 - 2.9 1.1 0.4 10.9 7.7

Total 2 saisons 22 21 54-113 47.8 23-58 56.3 2.3 - 2.0 1.0 0.5 8.0 6.4
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m’offrir. Gravelines-Dunkerque est arrivé très rapidement avec une 
belle proposition, donc je n’ai pas hésité longtemps. 

 ¤ Comment s’étaient passés les contacts avec le 
BCM et pourquoi votre choix s’est-il porté sur ce club ?
Chez nous, on suit quand même la Pro A de près et je savais que 
Gravelines-Dunkerque était une très bonne équipe. Moi, j’avais envie 
d’un nouveau challenge et aller au BCM, un club qui me ‘parlait’, 
était justement une situation que j’attendais depuis un petit moment. 
Malheureusement, avec ma blessure, tout ne s’est pas passé comme 
prévu...

 ¤ L’an passé, vous avez été un observateur 
privilégié pendant plus d’une moitié de saison, puis 
acteur ensuite. L’équipe était "tankée" sur le plan 
athlétique et même côté talent. Qu’est-ce qui n’a pas 
fonctionné ?
Parfois, c’est diffi cile à expliquer. La Pro A n’est pas un championnat 
facile non plus. Sans doute que nous n’étions pas assez collectifs, 
que nous nous reposions un peu trop sur quelques individualités. 
Cette dépendance faisait aussi que si, sur certains matches, ces 
joueurs étaient moins bien, on avait du mal à faire face en tant 
qu’équipe. On n’avait sans doute pas un collectif suffi sant pour 
compenser. 

 ¤ Restons une seconde encore dans les questions 
qui fâchent. Comment avez-vous vécu les événements 
autour du départ de D.J. Cooper cette saison. Avait-il 
montré un mal être avant de disparaître ? 
(Long soupir) Honnêtement, je n’en sais rien. Je trouve que ça ne 
vaut vraiment pas la peine de commenter ça. Nous, maintenant, 
on regarde vers l’avenir. Ce sont des choses qui arrivent dans le 
basket et, pour ceux qui restent, l’important est de garder notre 
concentration et motivation pour trouver les ressources pour nous 
en sortir sans lui. J.R. Reynolds arrive, c’est un très bon joueur qui, 
j’espère, va nous faire beaucoup de bien. 

 ¤ Vous venez de remporter une première victoire 
après 4 défaites. Avec le renfort de J.R. Reynolds, 
pensez-vous que cette équipe, plutôt séduisante sur 
le papier, peut retrouver un rythme qui l’amène en 
Playoffs ?
On l’espère du moins ! On vient de remporter une belle première 
victoire. Mais ça ne reste qu’une victoire et il va falloir continuer à 
s’entraîner dur pour faire de cette rencontre un match référence sur 
lequel on peut s’étalonner. On a pris de la confi ance, vu aussi qu’on 
pouvait bien jouer contre les équipes de haut du tableau. Maintenant, 
il faut capitaliser là-dessus et prendre les prochains matches les uns 
après les autres.

W PRO A
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 ¤ Parlez-nous un peu de Sportica. 
Ce sont vraiment une salle, un 
public, qui procurent des émotions 
uniques ?
C’est une salle assez petite, avec des fans 
qui sont là, tout près. Et quand on fait de 
belles actions, qu’on joue bien, ils sont là 
à nous pousser réellement. C’est un public 
populaire et familial qui aime bien quand 
on joue avec notre cœur. Là, sur le dernier 
match, on a vraiment senti que quand on a 
montré du beau basket, ils étaient à fond 
derrière nous. Ils ont été frustrés, un peu, 
en ce début de saison, alors ça nous fait 
plaisir de leur apporter une vague positive. 

 ¤ Vous êtes passé par toutes les 
sélections de jeunes en Belgique, 
puis avez disputé les 3 derniers 
EuroBasket avec l’équipe nationale, 
ce qui n’était, je crois, jamais arrivé. Ressentez-vous 
une vraie progression au sein du basket belge ?
Oui, même si nous sommes à un moment charnière, de transition 
entre deux générations. Là, pas mal de joueurs arrêtent, et on repart 
sur une nouvelle génération. Il y a donc pas mal de nouveaux dans 
cette sélection, et même si on n’a pas été très performant cet été 
à l’EuroBasket, nous étions aussi tombés sur un groupe vraiment 
diffi cile. Mais globalement, sur les 4 dernières années, on a plutôt 
été très performants. 

 ¤ La sélection belge a toujours posé de gros 
problèmes à l’équipe de France, même au complet. 
Dans quelques semaines, c’est une équipe de France A’ 
que vous allez rencontrer. Un pronostic sur ces qualifs 
et les confrontations avec les Bleus ?
Une équipe A’, je ne sais pas. C’est diffi cile à dire parce qu’on ne 
sait pas aujourd’hui qui sera libéré ou pas... Mais même si la France 

ne joue pas avec ses stars NBA ou d’Euroleague, cela reste quand 
même une équipe solide avec de très bons joueurs. Je ne vais pas 
faire de pronostic, parce que c’est aussi la première fois qu’on va 
jouer comme ça, avec ces fenêtres internationales. Tout cela est 
très nouveau. Mais pour le moment, ma tête est entièrement à 
Gravelines-Dunkerque et on verra bien ce qui se passera quand on 
retrouvera nos sélections. 

 ¤ Une dernière question pour tester votre 
"Belgitude"  : qui est le meilleur joueur du PSG, Thomas 
Meunier ?
(Il rit) Ce n’est pas la bonne question pour me tester là-dessus, parce 
que je ne suis absolument pas le foot. Probablement, mais c’est tout 
juste si je sais qui est Neymar !

Cet interview a été réalisée quelques jours avant la 2e victoire du BCM, cette 
fois sur le parquet de l’Élan Chalon, suivie d’une 3e face à Antibes.

INTERVIEW PRO A

En équipe nationale 
de Belgique durant 
l’EuroBasket 2015
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Il s’était passé cinq années sans derby 
entre la Chorale et Vichy entre 2010 

Depuis deux ans, les frères ennemis 
sont inséparables  : ils s’affrontent 
régulièrement en Leaders Cup et en 
championnat, où ils se sont retrouvés 
après la relégation des Roannais en 
2014 et la promotion des Auvergnats en 
2015.
Si le nom et les couleurs ont changé 
pour la JAV – désormais JA Vichy-
Clermont Métropole, l’enjeu reste 
le même pour les supporters des 

deux clubs  : dominer le derby  ! Une 
confrontation qui se déroule toujours 
dans un esprit amical, à l’image des 
finales LNB de 2007 qui avaient vu les 
fans se soutenir à Bercy pour envoyer 
la Chorale vers le titre de champion de 
France ProA et la JAV vers celui de ProB.

Illustration encore des bons rapports 
entre les deux clubs, la participation 
de Vichy-Clermont aux 80 ans de la 
Chorale de Roanne début septembre à 
la Halle. Les deux équipes ont ensuite 
partagé les points en Leaders Cup (86-
78 pour la JAVCM à l’aller, 86-73 pour 
la Chorale au retour). Cette fois-ci, c’est 
un match à élimination directe, qui 
offrira au vainqueur la possibilité de 
briller dans une compétition où il n’est 
pas rare de voir des équipes de ProB 
damner le pion à celles de l’élite…

INSIDEchorale

samedi 11 novembre   20h
PROCHAIN MATCH

PINK LADIES vs.

Feytiat Basket 87 
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Vous en rêviez ? Ben Run l’a fait !

 

Mathieu BrunRetrouvez

en dédicace d'après match
À la boutique

www.benrun.fr
Spécialiste  athlé  rando  running  trail
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J’ai commencé le basket à 6 ans, dans le 
sud-ouest, d’où je suis originaire. Vers 12 
ou 13 ans je suis parti à Hauterives, puis 
à 15 ans, j’ai été à Tarbes-Lourdes où j’ai 
joué en minime et cadet France. Je suis 
arrivé au centre de formation de Roanne 
en 2012. 
J’ai aussi été en équipe de France U18 et 
U20. 

Cycliste ! J’adore le vélo, j’en fait énormément l’été. Si je n’avais pas fait de basket 
je me serai lancé là-dedans. 
Sinon, à côté de ça, j’aimerai travailler dans l’événementiel. J’ai validé mon 
DUT GEA. Ça me permet d’avoir une roue de secours si je dois arrêter le basket 
prématurément, ou la fin de ma carrière.

Non, pour moi ça ne change rien… J’ai toujours le même objectif, je sais 
exactement ce que Laurent attend de moi. Pour le moment, mon but, c’est de 
continuer à progresser et grappiller un maximum de temps de jeu au fur et à 
mesure de la saison. 

Cette saison en ProB, on ne joue plus trop ensemble, du coup c’es difficile à dire. 
Par contre, en N3, on pouvait se trouver les yeux fermés. C’est particulier de jouer 
avec son frère, on se connait vraiment par coeur, les forces, les faiblesses. C’est 
une évidence sur le terrain. 

Ce serait assez difficile d’être séparé de lui, oui. On a une grand complicité, on 
s’entend très bien, que ce soit sur ou en dehors du terrain. C’est quelque chose 
d’assez fort de pouvoir jouer avec son frère, on partage les mêmes expériences 
etc... Je pense que ça me ferait bizarre en tous cas. 

Pierre Brun 25.09.1996 - 205cm

INSIDEchorale
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